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ATA DA 352ª REUNIÃO DO COLEGIADO DO PROGRAMA DE PÓS-GRADUAÇÃO EM 1 

GEOLOGIA 2 

Aos dez dias do mês de abril de dois mil e dezenove realizou-se na Sala de Reuniões do Instituto de 3 

Geociências, a trecentésima quinquagésima segunda reunião do Colegiado do Programa de Pós-4 

graduação em Geologia, com a presença dos seguintes membros: Prof. Dermeval Aparecido do 5 

Carmo, coordenador do Programa de Pós-graduação em Geologia, Profª. Paola Ferreira Barbosa -  6 

Representante da área de Mineralogia e Petrologia; Prof. Valmir da Silva Souza – Representante da 7 

área Prospecção e Geologia Econômica; Profª Roberta Mary Vidotti (com participação à distância) e 8 

Profª Natália Hauser - Representantes da área de Geologia Regional; Prof. Rodrigo Miloni Santucci 9 

– Representante da área de concentração Bioestatigrafia e Paleoecologia e Matheus Denezine, 10 

Representante dos discentes da Pós-graduação. Ausências justificadas: Prof.ª. Adriana Maria 11 

Coimbra Horbe, Prof. Nilson Francisquini Botelho, Prof. Roberto Ventura Santos e Profª. Maria 12 

Emília Schutesky Della Giustina. A reunião teve início às nove horas e foi presidida pelo coordenador 13 

do Programa, Prof. Dermeval Aparecido do Carmo, com a seguinte pauta: 1) Informes: o Prof. 14 

Dermeval Aparecido do Carmo solicitou que, doravante, os informes e outros assuntos ficassem para 15 

o final da pauta. Aprovado por unanimidade. 2) Apreciar a Ata 351ª: aprovada por unanimidade. 3) 16 

Análise e adequação das propostas de planos de trabalho para atender o Edital CAPES/PrInT: 17 

foram aprovadas, por unanimidade pelo colegiado, 3 (três) propostas de planos de trabalho sendo: 18 

coordenador Prof. Roberto Ventura Santos, com o valor (R$ 203.073,39); coordenadora Profª Roberta 19 

Mary Vidotti, com o valor de (R$ 108.924,74) e coordenador Prof. Valmir da Silva Souza, com o 20 

valor de (R$ 107.359,03), totalizando (R$ 419.357,16). Após o encerramento da votação, o Prof. 21 

Valmir da Silva Souza se manifestou dizendo que houve muito desgaste no processo do Edital Capes 22 

PrInt e foi  acompanhado pela manifestação também da Profª Roberta Mary Vidotti. O Prof. Dermeval 23 

Aparecido do Carmo informou que temos que aprender, diariamente, como lidar com as diferenças e 24 

a ter respeito com toda a equipe. 4) Homologação do Edital de seleção para o 2º/2019: o 25 

coordenador expôs o edital em tela e após discussões o colegiado aprovou por unanimidade o edital 26 

para a seleção do 2º/2019. 5) Homologação dos relatórios de qualificação: Sérgio Andres Reyes 27 

Sandoval, Marcel Silva Passos, Luis Gomes Carvalho e Sanclever Freire Peixoto: aprovados por 28 

unanimidade. 6) Homologação da defesa de dissertação de David Silva de Queiroz: aprovada por 29 

unanimidade. Esta banca de defesa foi apreciada só por membros internos ao programa tendo em 30 

vista que o professor externo ficou doente.  7) Solicitação de banca de defesa para o exame de 31 

qualificação:  a banca do discente João Tarelow Neto ficou composta pelo Profa. Márcia Abrahão 32 

Moura (orientadora), Profa. Natalia Hauser, Prof. Nilson Francisquini Botelho, Prof. Valmir da Silva 33 

Souza e suplentes Profa. Catarina Labouré Benfica Toledo e Prof. Federico Alberto Cuadro Jiménez. 34 

A banca da discente Amanda Moreira Leite ficou composta pelo Prof. Dermeval Aparecido do 35 

Carmo (orientador), Prof. Ricardo Lourenço Pinto, Prof. Martino Giorgioni, Prof. Roberto Ventura 36 

Santos e suplentes Prof. Rodrigo Miloni Santucci, Prof. Carlos Jorge de Abreu e Prof. Carlos Emanoel 37 

de Souza Cruz. A banca do discente Matheus Denezine ficou composta pelo Prof. Dermeval 38 

Aparecido do Carmo (orientador), Prof. Martino Giorgioni, Prof. Carlos José Souza de Alvarenga, 39 

Prof. Rodrigo Miloni Santucci e suplentes Profa. Lucieth Cruz Vieira, Carlos Emanoel de Souza Cruz 40 

e Ricardo Lourenço Pinto. 8)  Solicitações de prorrogações de defesas em favor dos discentes 41 

Fernanda Rodrigues da Silva, Thaissine Werlang dos Santos e Marcos Cristovão Baptista: o 42 

colegiado acatou o parecer favorável da dilação de prazo de defesa da discente Fernanda Rodrigues 43 

da Silva até o mês de abril de 2019, como ocorreu com outros docentes na mesma situação dessa 44 

discente.  O colegiado acatou o parecer favorável da prorrogação de prazo de defesa de Thassiane 45 

Werlang dos Santos até final do 1º/2019.  O colegiado acatou o parecer favorável da prorrogação de 46 

prazo de defesa do discente Marcos Cristovão Baptista até dezembro de 2019.  9) Aprovar à 47 

solicitação de cotutela da doutoranda Claudia Tharis Augustin: aprovado por unanimidade. 10) 48 

Aprovação dos pareceres referente aos projetos definitivos dos discentes Yuri Tatiana Campo 49 
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Rodrigues e Deusavan Sales Costa Filho: aprovados por unanimidade. 11) Solicitação de criação 50 

da disciplina “Depósitos das classes IOA e IOCG”: aprovado por unanimidade. 12)  Solicitação 51 

de credenciamento como co-orientador o Prof. Elton Luiz Dantas em favor da discente Marcia 52 

Caroline Rodrigues Carneiro: aprovado por unanimidade, condicionado ao número máximo de 11 53 

orientandos/co-orientandos por orientador. 13) Homologação do resultado do Edital PPGeo/UnB 54 

001/2019 – PNPD: a seleção teve 4 candidatos e as 2 vagas e classificação ficaram com Luis 55 

Henrique Mancini e Marcelo Lima Pinto, primeira e segunda colocação. O colegiado aprovou por 56 

unanimidade. 14) Indicação de mais um membro para a defesa do discente Mateus Andrade 57 

Reis:  foi indicada a Profª Paola Ferreira Barbosa como titular e o Prof. Valmir da Silva Souza 58 

suplente. O colegiado aprovou por unanimidade. 15) Informes: a) o discente Matheus Denezine 59 

solicitou a divulgação do 6º SEMINÁRIO DO CONSORCIO LATINO AMERICANO DE PÓS-60 

GRADUAÇÃO EM DIREITOS HUMANOS: MINERAÇÃO, EMPRESAS TRANSNACIONAIS E 61 

DIREITOS HUMANOS – CONTRIBUIÇÃO PARA CONSTRUÇÃO DE UMA POLITICA 62 

NACIONAL. b) Quanto à avalição dos projetos finais de mestrado, o discente acrescentou que os 63 

discentes relataram em reunião que os mesmos não têm o feedback dos projetos definitivos apreciados 64 

pelo colegiado. c) o Prof. Valmir da Silva Souza sugeriu que a página do PPGeo fosse modernizada 65 

d) o Prof. Dermeval Aparecido do Carmo informou da solicitação do DPG quanto a aderencia ao 66 

programa PAEC. Após discussão, houve indeferimento por unanimidade quanto a adesão a este 67 

programa pois, atualmente há um deficit de seis bolsas de mestrado. Nada mais havendo a tratar, a 68 

reunião foi encerrada às onze horas, tendo eu, Alice Maria Falquetto, secretariado a reunião e lavrado 69 

a presente ata, que depois de lida e aprovada, será subscrita pelo Presidente do Colegiado do Programa 70 

de Pós-graduação em Geologia.  71 

 72 

Prof. Dermeval Aparecido do Carmo 73 

Coordenador do Programa de Pós-graduação em Geologia 74 


